



Polizeirevier Burgenlandkreis

Polizeimeldungen des Polizeireviere Burgenlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Meldungen vom Dienstag:

Diebstahl

Kretzschau- In der Nacht zum Dienstag fuhr ein Zeuge mit seinem Pkw gegen Mitternacht durch Kretzschau, als ein Motorcross-Motorrad mit überhöhter Geschwindigkeit an ihm vorbeifuhr. Er erkannte das Fahrzeug und begab sich zur Anschrift des Besitzers. Als dieser angetroffen wurde, war schnell klar, dass ein unbekannter Täter das Motorrad entwendet hatte. Nach derzeitigen Erkenntnissen wurde ein Kellerraum im Wohngebäudes gewaltsam geöffnet und das zusätzlich durch ein Schloss gesicherte Motorrad gestohlen. Der Schaden wird auf mehrere Tausend Euro geschätzt.

Sachbeschädigung durch Graffiti

Karsdorf- Während einer Kontrollrunde am Montagnachmittag konnte ein Mitarbeiter des Fahrzeugwerkes in Karsdorf drei Personen auf frischer Tat beim Sprühen von Graffiti antreffen. Den unbekannt Tägern gelang noch vor dem Eintreffen der Polizei die Flucht, ihre mitgeführten Gegenstände ließen sie jedoch vor Ort zurück. Die aufgefundenen Spuren werden nun im eingeleiteten Ermittlungsverfahren ausgewertet.

Brand

Zeitz- Gegen 04:00 Uhr wurde der Polizei über die Rettungsleitstelle des Burgenlandkreises ein Brand in der Käthe-Niederkirchner-Straße gemeldet. Vor Ort stellte sich heraus, dass Teile eines leerstehenden Gebäudes aus bisher unbekannt Gründen in Brand geraten sind. Der alarmierten Feuerwehr gelang es, das Feuer ohne ein Übergreifen auf andere Gebäude zu löschen. Die Brandursache ist ebenso, wie die Höhe des entstandenen Schadens, noch unbekannt und Gegenstand der eingeleiteten Ermittlungen.